

La télékinésie - 1/1

La télékinésie est la faculté de faire bouger des objets en utilisant sa force mentale pour créer de l'énergie cinétique.

Télékinésie... Qui n'a jamais rêver de pouvoir déplacer des objets juste à l'aide de la pensée ? Dans de nombreuses séries, nous pouvons observés des personnes déplacées des objets juste avec l'aide de la pensée comme dans Charmed... Mais dans cette série les personnes sont des sorciers. Mais l'homme à une possibilité de maîtriser la télékinésie sans devoir être un sorcier. En effet, personne ne sait pas ce que le cerveau peut faire puisque cette "machine" n'est utilisé qu'à 12 à 18% par l'homme. Mais rien ne garantie que l'homme puisse maîtriser la télékinésie même si son activité cérébrale serait utilisée à fond. La télékinésie neccessite en fait une très grande concentration. De ce fait, de nombreux personnes cherchant à utiliser la télékinésie abandonnent sans avoir réussir a en maîtriser. La télékinésie prend beaucoup de temps d'apprentissage et encore, cela n'est pas garanti non plus que vous puissiez déplacer des objets à votre guise.

Ci-dessous, voici un exemple d'exercice pour savoir si vous êtes télépathes.

Exemple d'exercice :

Prendre un dé et se concentrez sur un nombre du dé. Pensez très fort à un nombre et voir le résultat que l'on obtient. Faites cet exercice le nombre de fois que vous voulez et noter ce que vous avez obtenu.

Si vous obtenez 10% du temps : Ce n'est peut être que du hasard (hasard pur : 16.67%...)

Si vous obtenez 25% : Vous êtes assez bon

Si vous obtenez 50% : Continuez la télékinésie allez y

Si vous obtenez 100% : Vous êtes sur la bonne voie, ne reposez pas sur vos lauriers.